



Combustible

Debate por refinерías

Ante un informe de la Contraloría según el cual las metas de bajar el azufre en los combustibles pueden limitarse por la capacidad de las refinерías, obligando a importar para cumplir el estándar ambiental y subiendo los precios, Ecopetrol dijo que sigue en la senda de mejora y que el nivel de azufre ya está por debajo del máximo permitido. “Las dos refinерías de Ecopetrol están en capacidad de entregar los combustibles en las cantidades y calidades demandadas por el mercado nacional”, indicó.